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本报讯(记者 张雪峰 摄影报
道)央视大剧《六姊妹》的热播，让拍
摄地主场景——淮南九龙岗时光小
镇迎来“泼天的流量”，前来打卡的
各地游人络绎不绝，各方媒体也都
聚焦于此。这不，安徽电视台也把
目光盯向了这里，前来解锁这一“流
量密码”。

2 月 19 日，在大通区委宣传部
的联络下，安徽电视台约请到当时

《六姊妹》剧组的外联制片、市电影
电视艺术家协会主席陈学芝，并请

陈学芝安排了当时《六姊妹》剧组的
部分群众演员，来还原当时的拍摄
现场。

从 剧 组 考 察 及《六 姊 妹》开
拍，直到电视剧“杀青”，陈学芝全
程参与，可以说，在淮南，他是对
拍摄情况最熟悉的人。在安徽电
视台采访及摄制过程中，陈学芝
领着记者组，从《六姊妹》开机仪
式现场开始，一一走过当时的拍
摄地，有剧中何家、汤家及刘家的
老宅，有红旗照相馆及田家庵邮

电局等建筑场景，还有何常胜家
分到的新单元房。陈学芝介绍，
当时新房原址是一块空地，《六姊
妹》剧组认为此处建新单元房正
合适。于是，大通区在此新建了
新单元楼房，对《六姊妹》拍摄给
予大力支持，也为九龙岗时光小
镇留下一处新景。

在安徽电视台摄制中，参与《六
姊妹》拍摄的群众演员各自回顾了
自己在剧中参演的场景，大家均表
示这是一段难忘的经历，很自豪能

够参演到电视剧里。他们都特别欢
迎来自全国各地的游客，来家乡淮
南游览参观，可以随时为外地前来

“打卡”的游客表演，不仅为淮南文
旅助力，也为家乡作贡献。

据悉，安徽电视台一行在拍摄
过九龙岗时光小镇后，还要到“田家
庵老码头”及“老北头”去摄制，并到
焦岗湖影视城采制剧中相关场景。
期间，更是要打卡“特色网红小
吃”——淮南牛肉汤，推介淮南美景
美食。

本报讯（记者 郑洁）近日，电视
剧《六姊妹》官方微博发布了首周战
报，该剧开播首周热度一路飙升，斩
获CVB黄金时段电视剧史冠纪录，
黄金时段电视剧日榜蝉联 TOP1，
单日最高收视峰值达4.734%，打破
酷云多项收视历史纪录。剧中家庭

群像的真实刻画也引发网友们广泛
讨论。“六姊妹剧评”“姐妹之间的
相处也太写实了”等话题多次登上
微博热搜。《六姊妹》以高收视率和
口碑带动淮南热度飙升，让这座城
市的历史底蕴、自然风光、市井烟火
走进大众视野。

作为《六姊妹》群众演员之一的
赵程成在该剧上映后，迅速化身为

“安利小达人”，不仅在朋友圈里分
享她的参演经历和对剧集的感受，
还拉着外地朋友、同学一起追剧，向
他们讲述那个年代淮南发生的故
事。“我是土生土长的淮南人，能在
这部讲述淮南故事的剧中当群众演
员，我特别高兴，也很自豪。”赵程
成说道，“我今年 21 岁，参加《六姊
妹》拍摄的时候我还是一名学生，当
时剧组招学生群演，看到公告后我就
报了名。拍摄当天，我换好装扮后，
在拍摄老师的指导下在特定区域走
来走去，演一位路人”。 赵程成告诉
淮河早报、淮南网记者，《六姊妹》开
播以来，她和家人一直“蹲点”收看，
在剧里看到真实的地名、熟悉的场
景、亲切的方言，他们都特别激动。

“我年纪比较小，看何家六姊妹
小时候生活的场景，就像看电视剧
一样，但我家人感触颇深，我爸一直
说拍得太真实了，那就是他的童
年。”赵程成说，“剧播的时候，一家
人在一起边看边聊，重温淮南近几

十年的发展变化”。 赵程成向淮河
早报、淮南网记者介绍，她的太爷爷
就像剧里的张建国一样，是当年退
役后来淮工作的，然后定居在淮南，
一开始就住在九龙岗镇，后来再搬
走的，因此他们一家人对九龙岗都
怀有特殊的情感。

前几日，赵程成还带着外地朋
友来到《六姊妹》拍摄地，参观了何
家、汤家老宅，逛了逛北头菜市街、
淮上码头等地。“我生日的那天朋友
来淮南找我玩，因为她也在追《六姊
妹》，我就特意带她来到这部剧的取
景地拍照打卡，近距离感受剧中氛
围。”赵程成说，“朋友喜欢剧中饱
满鲜活、真实温暖的家庭群像故事，
所以在看到何家、汤家老宅等剧中实
景地时，她特别高兴，一直在拍照，说
感觉回到了那个年代”。 当天，赵程
成看到不少游客如同她们一样，在《六
姊妹》取景地参观游览、打卡拍照，她
感到十分骄傲和自豪。“我相信，未
来会有更多的人认识、了解我的家
乡淮南。”她笑着说道。

（图片由采访对象提供）

重温拍摄故地 解锁“流量密码”

《六姊妹》火热出圈 年轻群演回忆拍摄时场景

年轻群演赵程成（左一）和朋友在《六姊妹》取景地打卡拍照


